



Triple incendie au QD

Une nuit mouvementée

Dans la nuit du mercredi 8 Juin, le service de nuit en mode dégradé avec seulement 10 agents, doivent faire face à plusieurs incendies au quartier disciplinaire.

Cela commence vers 21h par un premier départ de feu, le Premier Surveillant intervient avec les agents pour éteindre l'incendie et mettre le détenu en sécurité. Malheureusement, les dômes et les trappes de désenfumages n'ont pas fonctionnés, ils ont dû faire à l'ancienne.

Une heure plus tard, matériel rangé et reconditionné, deux autres feux se déclarent et de nouveau l'intervention de nos collègues fut nécessaire pour circonscrire les feux, avec en prime un incident car un des protagonistes refuse de sortir de sa cellule.

FO justice déplore que les dômes et les trappes de désenfumage ne fonctionnent pas et demande que la lumière soit faite sur ce problème.

FO Justice réitère sa demande d'un deuxième gradé la nuit, car des arrivants ont été redirigés vers un autre établissement, car impossible de les accueillir, le gradé étant seul pour gérer tous l'établissement. Fort heureusement pas d'autres incidents n'ont eu lieu pendant ce temps.

FO justice félicite le courage et le professionnalisme du Premier Surveillant et des Surveillants présents.

FO justice demande des récompenses pour cette équipe d'agents qui malgré les difficultés ont fait preuve d'un sang-froid remarquable.

